



# 志木二小だより

<http://www.shiki2syo.ed.jp/> 志木二小

令和8年1月8日号  
志木市立志木第二小学校  
志木市館1丁目2番1号  
TEL 472-0540

学校教育目標 **進んで学ぶ子 心の豊かな子 体をきたえる子**

児童数 1学年 2学年 3学年 4学年 5学年 6学年 たんぽぽ 1／8現在  
76 68 81 82 81 84 9 481

## 1年間のまとめへむけて

～子供たちの思いを大切に 今年もよろしくお願ひいたします～

校長 佐々木 宰

新年を迎え、保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。昨年は、本校の子供たちのために、たくさんのお力添えをいただき、誠にありがとうございました。本年も皆様にとりまして、幸多き年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

さて、本日スタートした3学期は、1年間の中で一番短い学期で、1～5年生は51日間、6年生は50日間の登校しかありません。その限られた時間の中で、1年間のまとめをし、進級・進学への準備もしなくてはなりません。本年は、十二支では7番目の「午年」にあたります。改めて調べてみると、馬は「躍動」や「成功」を象徴し、前向きな行動や力強さを意味するとのことでした。右上の写真は、10月の運動会の時に昇降口に掲示していた運動会のスローガンです。今も、児童会室の前に掲示しています。そのスローガンのまわりには、一人一人の思いも書かれています。運動会の時のように、きっと新年を迎える、改めて目標を立てたり、「3学期こそは」と思いを新たにしたりしていることと思います。学年最後の3学期の初日の今日、一人一人が抱いている思いを大切に、そして、最後まで全員が、がんばりきれるよう、子供たちと共に前向きに躍動する年としていきたいと思います。そして、今の学年を「がんばれたな」と自分自身に自信をもって、終わることができるよう職員一同、一丸となって教育活動を進めてまいります。寒い日も続きますが、体調にも十分に気を付けていただき、引き続き、本校へのご支援を賜りますよう、重ねてお願いを申し上げます。



### <志木二中学区で育てる力～社会で胸を張って自己実現できる子を育てるために～①>

12月8日（月）志木四小を会場として、3年生の音楽交流会を行いました。志木四小のリコーダーの美しい演奏を聴かせていただき、二小の3年生は「ちいさい秋みつけた」や「おはよう おはよう」等の合唱を披露しました。それぞれの演奏後には、感想の発表もありました。お互いの良さにすぐに気が付くことができる素敵な3年生です。



### <志木二中学区で育てる力～社会で胸を張って自己実現できる子を育てるために～②>

11月26日から、6年生を対象とした部活動体験を初めて実施することができました。2学期に5回、3学期に5回の全10回を予定しています。6年生の子供たちが、部活動体験の日を楽しみにしていたり、中学生の先輩や四小の仲間と部活動に意欲的に取り組んだりしている姿から、全国的に課題となっている中1ギャップの解消のためにも効果的だと考えています。

